



Der Zeitplan

Die Initiatoren Nicola Müller, Heidi Heller und Lothar Scheduling erarbeiteten in den Sommerferien 2008 das Konzept, das dann im September vorgestellt wurde. Anschließend wurde im Oktober die Besetzung der Hauptrollen vorgenommen, so dass die Hauptdarsteller bis zum Ende des Jahres sich mit ihrer Rolle intensiv auseinander setzen konnten. Im Januar 2009 begannen schließlich erste Proben, parallel dazu werden Bühnenbild und Maske entworfen.

Die Hauptproben werden im Juni 2009 stattfinden, das Musical wird am 3. und 4. Juli in der neuen Malteserhalle zur Aufführung kommen.

| | |
|----------------------------|---|
| August 2008 | Konzepterarbeitung |
| September 2008 | Vorstellung des Konzeptes |
| Oktober 2008 | Besetzung der Hauptrollen |
| Oktober 2008 | Besuch des Musical-Autors Hans Niehaus in Heitersheim |
| Januar 2009 | Besetzung der weiteren Rolle Entwürfe Bühnenbild und Maske Erste Proben |
| Ab Februar 2009 | Proben Jeweils Dienstags und Freitags Baubeginn Bühnenbild |
| März 2009 | Orchesterproben |
| Juni 2009 | Hauptproben |
| 3. Und 4. Juli 2009 | Aufführung |